

Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 28 de Febrero de 2013 12:11



Ayuntamiento y Club de Fútbol, reconocieron en un sencillo acto, al que fuera un activo miembro en sus filas, como deportista, entrenador y miembro del Club, con importante trayectoria en los veteranos del San Bartolomé. La instalación deportiva lleva su nombre Campo Municipal de Fútbol PEDRO ESPINOSA DE LEÓN “COLÓN”.

La Alcaldesa de San Bartolomé, María Dolores Corujo Berriel, en nombre de la Corporación Municipal y vecinos muestra sus condolencias ante el fallecimiento, de Don Pedro Espinosa de León, reconocido por su labor en el Club de Fútbol San Bartolomé, homenajeado recientemente, el pasado 23 de febrero, en un acto en el que se destapó una placa, que da nombre al Campo Municipal de Fútbol.

Falleció en la madrugada de hoy, a los 61 años de edad, tras una dura enfermedad, rodeado por sus familiares. Nuestras más sinceras muestras de condolencia a su familia, amigos y familia del fútbol, por el fallecimiento de este reconocido vecino. Mañana por la tarde San Bartolomé le dará el último adiós a las 16.30 horas.